
Niederschrift  
über die fünfte Sitzung der Gemeindeverwaltung Kuckssee 
 
 
Datum:         Mittwoch, 03.Dezember 2014 
 
Beginn:        19.00 Uhr  Ende:  21.15 Uhr 
 
Ort:               OT Krukow 
 
 
anwesend:   Herr Böttcher 
    Herr Sobek 
    Frau Julitz 
    Frau Bünz 
    Herr Bünger 
    Frau Weden 
    Frau Brunner 
 
Verwaltung:   Herr Rose,  

Amtsleiter für Ordnung, Bau und Wirtschaftsführung 
     
 
 
Gäste :   Frau Antje Piper, Gemeindewehrführerin 
    Herr Andre Piper, Ortswehrführer 
 
 
           
 
                                                          
     

I. öffentliche Sitzung 
Tagesordnung 

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung,    
     der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit 
2. Änderung der Tagesordnung 
3. Billigung der Sitzungsniederschrift vom 06.November 2014 

(öffentlicher Teil) 
4. Bericht des Bürgermeisters 
5. Einwohnerfragestunde 
6. Übersicht / Information zum Stand der Haushaltsplanung 2015 

(SV 14/30214) 
7. Anfragen und Mitteilungen 

 
 
       
zu TOP 1 
Die Sitzung wird durch den Bürgermeister eröffnet. 
Er stellt die ordnungsgemäße Einladung und die Beschlussfähigkeit fest 
(von 7 Gemeindevertretern sind 7 anwesend). 



zu TOP 2 
Es liegt folgender Änderungsantrag zur Tagesordnung vor: 
zusätzliche Aufnahme im öffentlichen Teil, 
unter TOP 8 (SV 16/2014) 
Beschaffung von gebrauchten 4 PA-Geräten für die Ortsfeuerwehr Krukow 
 
Die Gemeindevertreter stimmen einstimmig mit  

7 Ja Stimmen 
dem Änderungsantrag zur Tagesordnung zu. 
 
 
TOP 3 
Bestätigung der Sitzungsniederschrift vom 06. November 2014 
(öffentlicher Teil) 
Anmerkungen zum Protokoll: 
Durch das Amt II ist die Terminabsprache mit der Fa.März aus Teterow zum 
Ausbaggern des Dorfteiches endgültig abzusprechen. 
 
Absprachen zur Durchführung der Restarbeiten zum Bauvorhaben Dorfallee im 
OT Puchow sind durch das Amt II zu klären. 
 
Kontaktaufnahme mit den ansässigen Landwirten zur Absprache des 
Baumschnittes am Weg nach Afrika im OT Lapitz sollte schnellstmöglich 
erfolgen. 
Einweisung zum Baumschnitt ist durch das Amt II Herrn Rüthnick vorzunehmen. 
 
Das anfallende Holz der kranken Eschen am Friedhof im OT Puchow soll an 
Brennholzselbstwerber vergeben werden. 
 
Mit den genannten Hinweisen stimmen die Gemeindevertreter der 
Sitzungsniederschrift einstimmig mit  
     7 Ja Stimmen  
zu. 
 
 
zu TOP 4 
der Bürgermeister berichtet zu folgendem: 
 
→ Verkauf des alten Feuerwehrautos Puchow ist abgeschlossen. 

Der Bewilligungsbescheid des LK für das neue Fahrzeug liegt dem Amt vor. 
Restsumme läuft über Kofinanzierung (Landesmittel). 
Förderbescheid ist noch nicht eingegangen. 

 Austauschfahrzeug aus der FTZ steht im OT Krukow bereits zur  
    Verfügung (bis zum Kauf des neuen Fahrzeuges) 
 
→ Herr Böttcher macht Ausführungen zur Problematik Sanierung des    
    Schlosses im OT Lapitz zur Kreditaufnahme 
 

Herr Rose macht Ausführungen zu den Investitionskosten der Sanierung des 
Gutshauses OT Lapitz 



Durch die Neuwoba e G. wurde eine Wirtschaftlichkeitsberechnung 
vorgenommen. 
In ihr wird dargestellt, wie sich die Investitionskosten über Mieteinnahmen 
refinanzieren lassen. Die entsprechende Berechnung wird dem Protokoll 
beigefügt .  
 
→ Information zur Geflügelpest 
 
→ Sportgeräte für den OT Lapitz wurden eingelagert 
 
 
 
zu TOP 5 
Einwohnerfragestunde: 
 
Frau Brunner gibt den Hinweis, dass in der Dunkelheit die Bushaltestelle  
an der B 192 Krukow oftmals übersehen wird - das heißt es wird hier nicht 
angehalten (Schülerbus). Bestätigung von Einwohnern der Gemeinde Kuckssee. 
Durch das Amt II ist zu prüfen, ob die Möglichkeit einer Beleuchtung besteht. 
 
 
zu TOP6  (SV 14/2014) 
Übersicht/Information zum Stand der Haushaltsplanung 2015 
 
Erläuterung zur Informationsvorlage durch Herr Mahnke, Sachgebietsleiter 
Finanzen. 
 
Es werden Hinweise gegeben, die zur Haushaltsplanung 2015 zu prüfen sind 
(Heizkosten im Feuerwehrgebäude). 
Diese werden durch Herrn Mahnke aufgenommen und geprüft. 
 
 
zu TOP7 
Herr Böttcher spricht nochmals zur Problematik Kuhstall im OT Lapitz. 
 
Herr Rose macht ausführliche Erläuterungen zur Möglichkeit einer 
Ordnungsverfügung durch den Landkreis Kosten in etwa 8 T €, 
nennt Voraussetzungen zum Erwerb des Grundstückes (Eigentümer Gemeinde 
Kuckssee), Antrag auf Förderung Abrisskosten stellen, Förderung wäre ab 2016 
möglich. 
 
 
Zur nächsten Gemeindevertretersitzung ist durch das Amt II eine  
Beschlussvorlage zur Antragstellung beim zuständigen Amtsgericht auf 
Eigentumserwerb vorzubereiten. 
 
Die Gemeindevertreter stimmen diesem Vorschlag einstimmig zu. 
 
Durch Herrn Sobek wird eine Liste für benötigte Anschaffungen der Gemeinde 
Kuckssee eingereicht. Dieses ist durch das Amt II zur Einarbeitung in den 
Haushalt 2015 zu prüfen. Liste ist dem Protokoll beigefügt. 



Gleichzeitig wird eine Liste zur möglichen Durchführung von Projekten in und um 
den Ortsteil Lapitz durch Förderung der LEADER AG Mecklenburg Strelitz 
eingereicht. 
Auch hier durch das Amt II Möglichkeiten zur Realisierung zu prüfen. 
Liste ist dem Protokoll beigefügt. 
 
Herr Böttcher schlägt vor, am 07.02.2015 einen Jahresempfang für die 
Gemeinde Kuckssee als öffentliche Veranstaltung durchzuführen. 
Die Gemeindevertreter stimmen diesem Vorschlag einstimmig zu. 
Organisiert wird dieser Jahresempfang durch die Gemeinde Kuckssee. 
 
Vorgesehen ist am 14.01.2015 um 19:00 Uhr eine Vereinsvorstandssitzung aller 
Vereine der Gemeinde Kuckssee, zur Absprache in Vorbereitung zum 
Jahresempfang. 
 
 
Einladungen an die Gemeindevertreter sollen zukünftig als PDF Datei gesendet 
werden. 
 
Anträge auf finanzielle Unterstützungen an die Jost Reinhold Stiftung sind über 
die Vereine an die Stadt Penzlin zu stellen. 
 
 
zu TOP 8 (SV 16/2014) 
Die Gemeindevertretung genehmigt die Beschaffung von vier gebrauchten PA-
Geräten für die Ortsfeuerwehr Krukow 
 
Erläuterung zur vorliegenden Sitzungsvorlage durch Herrn Rose. 
 
Abstimmungsergebnis:  7 Ja Stimmen 
 
 
 
 
Nachdem es keine weiteren Anfragen und Miteilungen gibt, schließt 
Herr Böttcher den öffentlichen Teil der Sitzung. 
 
 
 
 
 
 
 
Böttcher       Höck  
Bürgermeister               Protokollantin    
 

 


